



SEMANA DE DINAMISMO: EL EMPLEO SE FORTALECE Y LA CONTRATACIÓN REPUNTA CON FUERZA

Los últimos datos publicados sobre la evolución del comercio en Canarias ofrecen una visión de notable dinamismo en el mercado laboral del sector. Septiembre ha estado marcado por una fuerte caída del paro y un significativo repunte de la contratación, especialmente la de carácter indefinido. Estos indicadores de fortaleza se apoyan en los datos de consumo minorista de agosto, que, aunque mostraron una moderación estacional, confirman una base de actividad y empleo estable y en terreno positivo.

En cuanto al paro registrado, septiembre cerró con un total de 24.166 personas inscritas en las oficinas de empleo del sector comercial. Esta cifra representa una fuerte caída mensual del 2,67% (663 parados menos que en agosto) y una reducción interanual del 6,52%. Este último dato es especialmente relevante, ya que intensifica el ritmo de descenso del desempleo observado en meses anteriores y sitúa la evolución del sector en línea con la mejora general de la economía canaria.

La contratación experimentó un notable repunte tras la contracción estacional de agosto. En septiembre se registraron 8.980 nuevos contratos, lo que supone un aumento mensual del 14,54% y un crecimiento interanual del 6,08%. El aspecto más destacable es el impulso de la contratación indefinida, que creció un 29,20% respecto al mes anterior y un 18,43% en términos interanuales. En contraste, los contratos temporales, aunque crecieron ligeramente en el mes, mostraron un descenso interanual del -5,35%, lo que sugiere un cambio estructural hacia una mayor calidad y estabilidad en el empleo.

Por su parte, los últimos datos disponibles para el comercio minorista, correspondientes a agosto, muestran un panorama de moderación. El Índice de Cifra de Negocios (ICM) registró un descenso mensual del 5,1%, una corrección habitual tras la actividad estival, pero mantuvo un sólido crecimiento interanual del 3,7%. De forma similar, el índice de ocupación se mantuvo prácticamente estable (-0,1% mensual), conservando un avance interanual del 0,9%, lo que confirma la resiliencia del empleo sectorial.

En conjunto, los datos de esta semana dibujan un escenario positivo. El excelente comportamiento del mercado laboral en septiembre, con menos paro y más contratos de calidad, se construye sobre una base de consumo y ocupación que, según los datos de agosto, se mantiene estable. El sector comercial canario encara así la temporada de otoño-invierno con un mercado de trabajo robusto y una demanda que se sostiene.

Fuente: Instituto Canario de Estadística (ISTAC)
Informe completo disponible en: observatoriocomerciocanarias.com

